
かわビズネット 2022 年度第 1回幹事会 要旨 

日 時 令和４年５月 24日（火）14:00～14:50 
場 所 JFE エンジニアリング株式会社会議室 & オンライン(対面/Web 併用) 

座 長
JFEエンジニアリング株式会社 環境本部 海外事業部 営業部 
アクアグループマネージャー 臼井 彰様 

出席者 幹事 7団体代表者
資 料 2022 年度 第１回幹事会資料 

【発言概要】

１ 開催挨拶 

２ 「議題１：2021 年度（11月～3月）の活動報告」に関する議論 

 事務局から資料を用いて説明。特に質問・意見なし。 

３ 「議題２：会員の入退会の報告」に関する議論 

 事務局から資料を用いて説明。特に質問・意見なし。 

４ 「議題３：2022 年度の活動計画」に関する議論 

 事務局から資料を用いて説明し、活動計画について承認を得た。 
 特に質問・意見なし。 

５ 「議題４：2022 年度かわビズネット総会の開催について」に関する議論 

 事務局から総会及び総会後の意見交換会の開催形式について提案を行い、あわせて
かわビズネット設立 10周年に関する講演等について提案を行った。 

 総会の開催形式については、事務局案(対面/オンライン形式(zoom を使用)のハイブ
リット形式)が全幹事から異議なく了承された。 

 意見交換会の開催形式については、6月末を目途に決定することで了承された。 
 10 周年に関する企画についても、事務局案が了承された。 

６ 次回幹事会について

 次回の幹事会の座長は、川崎市となる。 
 なお、次回の幹事会は川崎市入江崎水処理センター内にある広報施設「ワクワクア
クア」のかわビズネット会員を対象とした見学をあわせて実施することを提案し、
了承された。 

以上


